
 

 

  

 

 

 

 

金杉台中学校の御滝中学校との統合に向け、「船橋市立金杉台中学校・御滝中学校統合準備

会」を設置し、準備を進めています。令和４年度の最初の統合準備会を行いました。 
 
 

 

７月１日（金）午前１０時から、御滝中学校のコンピュータ室で開催しました。 

以下の通り、今年度の統合準備会の検討事項について確認しました。 
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今年度の統合準備会での検討事項は、「統合に向けた準備」が中心となります。 
 
 

①統合に向けた準備（文書・備品などの引継） 
 

・金杉台中学校の生徒に関する大切な記録などを統合先の御滝中学校に引継ぎ、管理して

いきます。引継ぐ文書などの整理をし、原則として令和５年３月末までに移設を完了できる

よう、学校・ＰＴＡ・教育委員会関係所属で取り組んでいくことを確認しました。 
 
 

②その他報告 

・統合後の跡地活用の方法によっては実現できない場合もありますが、統合後の金杉台中

学校の施設活用に向け、昨年度から御滝中学校の剣道部が金杉台中学校の武道室を試

行として使用しています。今年度も引き続き学校から離れた場所での部活動実施の課題等

の把握を進めます。 
 

・令和４年第１回市議会定例会で中学校設置条例の改正議案が可決され、令和５年４月の統

合が正式に決定しました。金杉台中学校の学区を御滝中学校の学区に変更する手続きが

完了しましたら、「統合準備会たより」を活用して関係する小学校の児童・保護者へ通学区

域の変更について周知します。 
 

・御滝中学校のコンピュータ室として使用している部屋を

多目的に活用できるよう、必要な整備を進めています。 
 
 

 今年度の統合準備会での検討事項について 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎統合について不明な点は、下記事務局までお問い合わせください。 

◎次回の統合準備会は秋頃を予定しています。 

◎これまでの経過、統合準備会たよりのバックナンバーは 

市ホームページにまとめています。あわせてご覧ください。 

「金杉台中学校に関する学校規模・学校配置の適正化の検討状況」⇒⇒⇒ 

https://www.city.funabashi.lg.jp/kodomo/keikaku/002/p065270.html 

 

 

意見など 各学校・PTA・教育委員会から発言があり、意見交換しました。 

・金杉台中学校の PTA の直近２年分の資料・帳簿等を、統合から５年間は御滝中学校で保管していただき、

以後シュレッダー等で破棄をお願いしたいです。量はそれほど多くありませんが、今年度の資料をまとめ、

令和５年４月に引継をしたいと考えています。（金杉台中学校 PTA） 
 

・保管する本棚を用意しています。御滝中学校のＰＴＡ室も確認していただきながら、

今後のＰＴＡについて打ち合わせをしていきたいと思います。 （御滝中学校 PTA） 
 

・文書の移設など、金杉台中学校での作業にあたり、夏休みに教育委員会の職員が伺い、

量の把握や今後の調整などしたいと思いますのでよろしくお願いします。（教育総務課） 
 

・金杉台中学校では、昨年度子供たちにアンケートを取って意見を聞き、コロナ禍で控えていたスポーツデー

を金杉台小学校と合同で実施しました。３年生の生徒たちにとっては、金杉台小学校のときに中学生を見

てこんなふうにやれたらいいなと考えていたと思います。あいにくの天候で、雨での中断をはさみながら

も、最後に金杉台小学校と金杉台中学校の子供たちが一緒にバトンをつなぐリレーができました。コロナ禍

ですが、今後も、子供たちの思い出に残るようなイベントを小学校と連携しながら取り組んでいけたらと考

えています。ご協力の程、よろしくお願いします。（金杉台中学校校長） 
 

・御滝中学校の子供たちは、笑顔がとてもよく、「ひとまわりレベルの高い挨拶をしよう」と投げかければ、非

常によく取り組んでくれ、物事をまっすぐに素直に受け止めて反応してくれる印象です。夏から体育館は改

修に入りますが、金杉台中学校から体育館、武道室、グラウンドを使ってもよいという申し出や、教育委員

会でもコンピュータ室の利用のための改修など、いろいろな配慮の元で支えていただいていると感じてい

ます。４月に生徒全員から「御滝中学校がどんな学校だったら自分が御滝中生で良かったと思えるか。」を

書いて提出してもらいました。「笑顔、思いやり、いじめがない、平和、平等、伝統を守る、地域の人からさす

が御滝中だね、と言われる。」など一生懸命書いてくれたので、返事を書きながら、とてもうれしく思いまし

た。一人一人の声や思いに寄り添いながら、職員共々子供たちを大事にしていきたいと思います。 

（御滝中学校校長） 
 

＜統合準備会事務局＞船橋市教育委員会 管理部教育総務課 企画係 
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